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掃一掃
有片睇

農曆新年將至，作為 「Starz People」 公司大師
姐的鄭融，相約五位師弟妹包括黃祖貽、陳穎妮、黎
紀君、邢慧敏及吳梓楓於中午吃火鍋，實行提早團
年。眾人難得相聚，趁機互相拜個早年，又大談自家
的新年習俗、願望，並祝願大公報讀者虎年大吉，身
體健康。
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大公報記者 文霏霏（文） 文 澔（圖）

鄭融與公司五位師弟妹黃祖
貽（Ingrid）、陳穎妮（Winnie）、
黎 紀 君（Christy）、 邢 慧 敏
（Sharon）、吳梓楓（Carson），
在農曆年前相約飯敘，提早團
年，齊齊食火鍋，大家邊傾邊
吃，不亦樂乎。公司以往都會舉
辦團年飯及新春團拜活動，今年
因為新冠肺炎疫情未止，還未知
道會否舉辦，故今次先辦六人團
年聚會。鄭融表示老闆很錫他
們，像半個爸爸一樣，以往大家
生日，公司都會為他們慶祝，並
送上蛋糕。農曆新年將至，他們
一定要向老闆大利是。

依足習俗開個好年
談及農曆新年的習俗，鄭融

表示自己的家庭好傳統，會依足
過年的習俗，像年廿八洗邋遢，
買年花應節，內外均穿紅衣過年
等等。一整年當中，她最喜歡的
節日亦是農曆新年。她說： 「我
的感覺是如果開年開得好，那一
年就會過得暢順。」 鄭融亦很喜
歡品嘗賀年食品，近年愛自製蘿
蔔糕，因為可以選擇自己喜愛的
口味。她說： 「我媽媽是福建
人，親友經常整傳統福建小食，
我亦努力跟長輩們學習，希望可
以學懂這些傳統手藝，其中的福
建麵線，我已學懂怎樣做了。而
農曆新年期間，自己會盡情去
吃，好好享受。」

鄭融又指家人好傳統，以前
每到新年就要早上七時多起床，
準備換衣服跟父母去拜年。她笑
說： 「現在有些長輩年長了，又
有些親友已經移民，應該可以休
息一下，但我會盡量陪伴家

人。」 問到疫情下過農曆新年，
她有什麼消遣呢？鄭融想了想，
說： 「可能找朋友見面聚一聚。
現在的想法不同，覺得不用太熱
鬧，可能這幾年習慣了平靜地過
節日，最重要的是見到親人、朋
友。待過年後，自己又要努力工
作了。」

製作觸動人心音樂
即將踏入虎年，問到有什麼

新年願望呢？她說： 「我希望做
一些有鼓勵性的歌曲，讓大家有
共鳴感，這樣才可以跟樂迷互
動。」 鄭融坦言很感恩這幾年都
遇到一些好的旋律以及好的歌
詞，製作了一些可以陪伴大家的
歌曲。她有時回想自己作
為歌手，怎樣唱下去可
以更有意義。她會朝着
製作觸動人心的音樂，
以及創作音樂的方向前
行。2021年她的歌曲受
到歡迎，對自己是很大的
鼓勵。當然，音樂路以
外，她亦希望嘗試其他工
作。

而農曆新年前，鄭融要
為一部劇集補戲。她對上一
次拍劇，已是2018年的事。
鄭融表示很享受拍劇或做綜
藝節目的主持，她常常覺
得當歌手與聽眾有距離，
但主持節目以及拍劇，可
以讓觀眾更了解她。鄭融
笑說： 「其實，我本身沒
什麼包袱。自己跟普通人
一樣，平時會乘搭公共
交通工具，最開心的是
有街坊跟我打招呼。」

黃祖貽留家度歲
2022年準備跨界到娛樂圈

發 展 的 模 特 兒 黃 祖 貽
（Ingrid），以往農曆年初一，
她跟家人拜年後就會遊車河行大
運。她笑言最喜歡這個節目，因
為可以在車內小睡，每年可
以去不同的地方，感覺像
去了一趟公路旅行。而
團年飯一定要跟家人一起
吃，她亦很愛吃年糕。另外，
Ingrid以往常跟家人看賀歲片，
但今年戲院暫停營業，亦沒有花
市，她應該會留在家中，感覺較
為安全。

Ingrid是模特兒，以拍廣告
為主，新一年她想在工作上多作
嘗試，也希望有機會拍戲。她表
示會好好增值自己，多看電影及
書籍。

鄭融 虎 年

鄭融 髮型：Jamie Lee @Hair
邢慧敏 髮型：Andy Wong @indulgencehongkong
陳穎妮 化妝：Chris Lam 髮型：Sky wong @ m plus salon
黃祖貽、黎紀君 服飾：VIOLA Per Donna 場地：無老鍋香港店

吳梓楓學業工作兩不誤
年僅18歲，仍是學生的吳梓楓

（Carson），是歌手吳若希的弟
弟。2021年他正式簽約成為模特
兒，嘗試演藝工作。他表示新年會
去姐姐家拜年，2021年自己作出
很多新嘗試，最開心的是跟Christy
一齊拍綜藝節目《開間咖啡店》，
嘗試在咖啡店工作，這對他是新的
體驗。

Carson坦言本身性格內向，
希望作出改變，加上他與家姐拍片
在YouTube播放後，有模特兒公司
斟他簽約，便決定一試。他說：
「最初要兼顧學業及工作，都有困
難，但慢慢可以了。我學到很多，
見識亦多了，大家對我好好。」
Carson指現時以學業為重，希望考
入心儀的大學，修讀建築或工程
系，最近他便忙於為考試做準備。

邢慧敏想拍戲出書
本身是模特兒亦是製

作蠟燭導師的邢慧敏
（Sharon）表示，在
香港的親友不多，而哥
哥身在外地，故不太需要

去拜年。但以前每到大年
初一，她會一早起來
向父母拜年利是。

最近她租用了一個較大
的工作室，新正頭可能相約

朋友們一齊在工作室食盆菜，
聯誼一番。

2022年，Sharon由模特兒
轉型當演員，希望有多些機會
拍戲。她本身亦是製作蠟燭的
導師，去年因為忙於發展這個
事業，忽略了拍片上載至影音
分享網站YouTube的工作，不
少粉絲表示希望她多拍片。
Sharon說： 「今年我會努力拍
片，也希望出一本關於蠟燭的
書。」

陳穎妮盼人人有工開
由模特兒轉型當演員

的陳穎妮（Winnie），
本身是福建人，故農

曆年初一的第一餐，就
是食福建麵線以及福建小食

例如炸排骨、芋圓等。她說：
「以往新年我最愛看賀歲片，
今年唯有重看舊片，例如《嚦
咕嚦咕新年財》。我最愛吃婆
婆做的蠔仔煎，福建的做法跟
台灣的不同，每年新春，自己
都會期待這道菜。」

今年她會留在家中過年，
可以打遊戲機、護膚，亦趁機
休息一下。2021年12月，
Winnie到北京拍攝愛奇藝的電
影，她表示會朝着演員這個目
標進發，亦希望有機會拍攝
MV。她笑說： 「我很喜歡王
傑，最想拍到他的MV。我的新
年願望是希望人人有工開，新
冠肺炎疫情下，這是大家的願
望。」

黎紀君預計視像拜年
現 年 28 歲 的 黎 紀 君

（Christy）表示在香港有很多
親友，以往大年初一，晨早八時
便要全家總動員出門去拜年。她
笑言當天是自己全年唯一一天不
能遲到，一定要準時出發。但今
年因為新冠肺炎疫情，家人正在
商量是否要出門拜年，始終親友
家中有長者、初生BB，可能到
時改為視像拜年，紅包亦可以用
電子方式收取。

今年Christy特別學了做椰
汁紅豆糕，她笑說： 「我試過被
蒸爐燙傷，不太敢用。這款糕不
用蒸爐，只要放進雪櫃便可以。
我亦準備學做笑口棗，並發現了
一個很容易製作的食譜。」

農曆年前，Christy忙於處
理自己投資的蛋糕店的訂單。
新春期間，她可能帶愛犬去行山
拍照，輕鬆一下。Christy說：
「我鍾意做生意，因為在演藝界
工作較被動。」

盼唱出正能量

▲黃祖貽在新一年打算增值自
己。

▲邢慧敏除了做模特兒，亦是
製作蠟燭導師。

▲黎紀君喜歡投資不同
生意。

▲陳穎妮對演戲躍躍欲試。 ▲吳梓楓覺得2021年過得
十分充實。

◀鄭融表示春節期間會盡情吃喝。 ▲黃祖貽（左起）、邢慧敏、鄭融、
黎紀君、陳穎妮、吳梓楓提早團年，
並祝大公報讀者虎年大吉。

與師弟妹聚首團年


